



LOS OTROS ROSTROS POLÍTICOS QUE CONVIVEN EN LA USS



MANUEL HERREIRA

En el marco del caso Hermsilla en los últimos días, muchos, desde la izquierda, han vinculado a la Universidad San Sebastián (USS) exclusivamente con Chile Vamos, debido a la cantidad de las autoridades piñeristas que trabajan ahí.

Sin embargo, el panorama es más variado, partiendo por el rector Hugo Lavados, quien fue ministro de Economía en el primer gobierno de Michelle Bachelet.

No es el único. En el Centro País Humanista está como director el escritor Cristián Warnken, actualmente de Amarillos x Chile; en el Centro de Estudios en Seguridad y Crimen Organizado están el exministro de Bachelet Jorge Burgos y el exsubsecretario del Interior y diputado, ex-PPD, Felipe Harboe; el dirigente de Amarillos Jaime Abedrapo es director del Centro de Derecho Público y Sociedad y profesor en la Facultad de Derecho, mismo lugar donde imparte clases el exembajador DC Roberto Mayorga, y el exsubsecretario del Medio Ambiente de Bachelet 2, Jorge Canals (DC), es profesor de la carrera de Ingeniería y Sustentabilidad Ambiental.

Muchos recuerdan también que el fiscal metropolitano Centro Norte, Xavier Armendáriz, fue decano de Derecho de la Universidad, entre 2011 y 2014.